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ATA DA 33.@" (TRIGESSIMA PRIMEIRA) SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ABAIARA, ESTADO DO CEARA DO DIA 08 DE OUTUBRO DE 2024. 

AOS 08 DIA DO NAB DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO (2024), TEVE INICIO 

A REALIZAÇÃO DA 312 (TRIGESSIMA PRIMEIRA) SESSÃO ORDINARIA DA CAMARA MUNICIPAL DE 

ABAIARA, ESTADO DO CEARA REFERENTE AO 22 (SEGUNDO) PERIODO LEGISLATIVO. REGISTROU 

A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: GERALDO GISLASIO SAMPAIO, 
FRANCISCO LIVINO DINIZ, FRANCISCO ELISEU MOREIRA FILHO, JOSÉ 
TAVARES DE LUCENA, ARNALDO TAVARES GRANGEIRO, MANOEL LUIZ 
ALVES FILHO, E JOÃO MARCELO BEZERRA MOREIRA. OS VEREADORES DR. 

ISMAEL CALDAS GRANGEIRO, E RICARDO LEITE DE FIGUEIREDO, NÃO PUDERAM COMPARECER 
A PRESENTE SESSÃO, MAIS JUSTIFICARAM SUAS AUSENCIAS. VERIFICANDO 0 NUMERO LEGAL 

DE VEREADORES, 0 SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ABERTO OS TRABALHOS DA PRESENTE 
SESSÃO. 

EXPEDIENTE DO DIA 

APROVADA A ATA ANTERIOR. 

DEU ENTRADA NESTA CASA 0 PROJETO DE LEI N 015/2024 QUE DISPOE SOBRE A LEI 
ORÇAMENTARIA ANUAL LOA PARA 0 EXERCICIO FINANCEIRO DE 2025 NO VALOR DE R$ 
60.000.000,00 ( SESSENTA MILHÕES). 0 REFERIDO PROJETO DE LEI, FICARA NESTA CASA A 

DISPOSIÇÃO DOS SENHORES VEREADORES, AGUARDANDO PARECERES DAS COMISSÕES 
PERMANENTES. VALE INFORMAR QUE A VOTAÇÃO DESTA PL SERA EM 02 TURNOS. DANDO 
CONTINUIDADE AOS TRABALHOS, FOI APRESENTADO REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO 
VEREADOR FRANCISCO LIVINO DINIZ, SOLICITANDO DA SECRETARIA DE OBRAS,INFORMAÇÕES 
DE COMO SE ENCONTRA 0 PROCESSO DE IMPLANTAÇÃO DA CENTRAL DE RESIDUOS SOLIDOS 

EM NOSSO MUNICIPIO. REQUERIMENTO APROVADO. DANDO SEQUENCIA AOS TRABALHOS. 

PALAVRA FACULTADA. OS VEREADORES, FRANCISCO ELISEU MOREIRA FILHO, USOU DA 
PALAVRA PARA AGRADECER A POPULÇÃO DE ABAIARA PELO APOIO RECEBIDO NAS ELEIÇÕES 
MUNICIPAIS DESTE ANO, BEM COMO AGRADECEU AOS SEUS PARES E VEREADORES ELEITOS, 

COMO TAMBÉM AQUELES QUE NÃO TIVERAM SUCESSO DE CHEGAR A CÂMARA.. EM SEGUIDA 

0 VEREADOR FRANCISCO LIVINO DINIZ, AGRADECEU AO POVO DE ABAIARA, POR MAIS UM 

MANDATO LHE CONCEDIDO, E PROMETENDO MUITO TRABALHO NA SUA NOVA ETAPA DE SUA 

GESTÃO. 0 VEREADOR MANOEL LUIZ ALVES FILHO, AGRADECEU TAMBÉM A POPULAÇÃO POR 

MAIS UMA VEZ CONFIAR MAIS UM MANDATO SEU. AGRADECEU E PARABENIZOU 0 PREFEITO 

ELEITO ANGIM E ENFIM A TODOS OS QUE ESTIVERAM A FRENTE DESTE PROJETO. E SEM MAIS 

NADA A SER TRATADO, 0 SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADO OS TRABALHOS DA 
PRESENT ESSAO. EU JOS VARES DE LUCENA 12 SECRETARIO A FIZ ESCREVER E SUBSCREVO. 
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